



Ricarda Haaser, Christian Schmalzl und Clemens Aigner.

Foto: Polizei

## Spitzensportler bei der Exekutive

BEZIRK SCHWAZ (red). Die drei Tiroler Polizeispitzensportler:innen Insp. Ricarda Haaser (Alpiner Skilauf), Insp. David Gleischer (Kunstbahnrodeln) und Insp. Clemens Aigner (Skispringen) schlossen – neben 13 weiteren Polizeispitzensportlern aus anderen Bundesländern – ihre vierjährige Polizeigrundausbildung mit der Abschlussprüfung am 19. Mai 2022 beim BZS-Salzburg erfolgreich ab. Am 1. Juli 2022 empfing der stellvertretende Landespolizeidirektor HR Mag. Christian Schmalzl die zwei Spitzenathleten Insp. Haaser und Insp. Aigner in der Landespolizeidirektion Tirol, überreichte ihnen das Ernennungsdekret zur Inspektorin bzw. zum Inspektor und wünschte ihnen viel Erfolg und alles Gute für den Exekutivdienst sowie ihre weitere sportliche Laufbahn. Insp. Ricarda Haaser ist künftig auf der Polizeiinspektion Kramsach, Insp. David Gleischer auf der Polizeiinspektion Innsbruck-Hötting und Insp. Clemens Aigner auf der Polizeiinspektion Wattens im Einsatz.

# Regionsschultag in der LLA Rotholz

Die landwirtschaftliche Lehranstalt hautnah erleben konnten kürzlich über 400 Volksschüler:innen.

ROTHOLZ (red). Unter dem Motto „Vom Feld auf den Teller“ fand kürzlich der diesjährige Regionsschultag der 4. Klassen der Volksschulen Schwaz/Achental statt. Die regionale Kreislaufwirtschaft stand im Mittelpunkt der Veranstaltung und wurde Schüler:innen und Lehrpersonen nähergebracht. Über 400 Schüler:innen durfte man in der LLA Rotholz begrüßen und es gab mehrere Stationen, an denen man sich über Regionalität und Produkte informieren konnte. Angefangen vom Besuch im Schweinestall über Melkversuche am Gummieuter bis hin zur



Hautnah konnten die Volksschüler:innen die LLA erleben.

Kartoffelernte und dem Brotbacken war alles dabei. Unter Federführung des Rotholzer Lehrpersonals sowie der Schüler:innen wurden die verschiedenen Stationen absolviert und die Bürgermeister:innen der Region waren eingeladen, sich ebenfalls über das vielfältige Angebot der LLA Rotholz zu informieren. Die



Die Schüler:innen betreuten die einzelnen Stationen.

Bürgermeister:innen nahmen das Angebot dankend an und zeigten sich erfreut über die vielen Möglichkeiten in der Landeslehranstalt.

Organisiert wird der Regionsschultag vom Regionalmanagement Schwaz mit Geschäftsführer Werner Hechenblaikner. Von Seiten der LLA waren Direktor Josef Norz, die Leiterin der Fachschule für Betriebs- und Hauswirtschaftsmanagement, Maria Gschwentner sowie Roswitha Schranzhofer im Einsatz.

Die Obmänner der Planungsverbände Schwaz/Jenbach (Bgm. Karl-Josef Schubert) und Achental (Karl Moser) freuten sich besonders über die rege Teilnahme der Schulen im Sinne der Bewusstseinsbildung für die Kreislaufwirtschaft bzw. die Regionalität.



Die Bürgermeister:innen der Region Schwaz/Achental informierten sich über die LLA Rotholz und die Möglichkeiten der Ausbildung.

Fotos: Haun

## Radio U1 Schnitzeljagd

Mit Radio U1 Tirol & Tiroler Tirol entdecken! Lösen Sie die Rätsel und finden Sie die versteckten Buchstaben für das Lösungswort. Am Ende der Sommerferien verlosen wir ein Wochenende im 4 Sterne Sport Resort „Das Walchsee“ für die ganze Familie (4 Personen).

**Radio hören, miträtseln & gewinnen!**

tiroler  
KINDERCLUB

tiroler  
VERSICHERUNG

DAS  
WALCHSEE  
SPORTRESORT



Alle Infos unter [www.u1-radio.at](http://www.u1-radio.at)

